



DEPPS | OPERATION COUP DE POING : LA DEPPS SANS PITIE POUR LES ETABLISSEMENTS SANITAIRES ILLEGAUX.

Plus de répit pour les établissements sanitaires clandestins !

Le jeudi 26 juin dernier, sous l'impulsion de Dr BITTY, les agents de la Direction des Etablissements Privés et des Professions Sanitaires (DEPPS) ont effectué une descente dans les communes de Cocody et de Bingerville lors d'une opération dénommée : **Opération Coup de poing**.

Ainsi, La DEPPS a déployé 20 équipes pour cette mission de contrôle inopinée dans le district sanitaire de Cocody-Bingerville. L'objectif de cette action est de ratisser toute la zone et mettre fin aux activités des structures sanitaires qui exercent dans l'illégalité.

L'opération a permis de contrôler au cours de la seule journée du jeudi 26 juin :

211 structures sanitaires.

Parmi ces établissements, **66** disposent d'une autorisation d'ouverture et d'exploitation dont **45** félicités pour leur conformité exemplaire. Cependant, **145** établissements fonctionnent sans autorisation parmi lesquels **62** ont été immédiatement fermés car ne répondant pas aux normes sanitaires et **83** mis en demeure pour suivre et achever le processus de régularisation entamé à la DEPPS.



Dans le souci d'assainir le secteur sanitaire privé, la DEPPS, sous la conduite du Dr BITTY, mène des opérations rigoureuses et fréquentes pour fermer les cliniques illégales, renforcer la régulation ledit secteur et protéger les usagers en Côte d'Ivoire.



DEPPS | DIGITALISATION DU SECTEUR DE LA SANTE EN COTE D'IVOIRE : SIGNATURE D'UN PARTENARIAT STRATEGIQUE ENTRE LA DEPPS ET SOLUTIONS VAISTAT INC.*

Abidjan, le 24 juin 2025 – Dans le cadre du développement du secteur privé de la santé et de la transformation numérique du système sanitaire ivoirien, la Direction des Établissements Privés et des Professions Sanitaires (DEPPS) a procédé à la signature d'un contrat de partenariat avec l'entreprise canadienne Solutions Vaistat Inc., spécialisée dans les technologies de santé.

Cette signature, fruit d'une séance de travail conjointe tenue à Abidjan, marque une étape importante dans la mise en œuvre d'une plateforme technologique intégrée, destinée à moderniser la gestion logistique et numérique des soins dans le secteur privé de la santé en Côte d'Ivoire. Une MedTech innovante au service de la santé ivoirienne.

Créée en 2018 à Montréal, Solutions Vaistat Inc. est une entreprise de technologie médicale (MedTech) qui développe un écosystème numérique (SaaS) connecté, accessible via web et mobile.

Sa solution relie les pharmacies, les cliniques, les professionnels de santé, les livreurs et les patients, avec des services de :

- Livraison de médicaments à domicile avec suivi en temps réel,
- Téléconsultation avec du personnel médical,
- Digitalisation des dossiers médicaux
- Traçabilité et gestion des ordonnances.

Avec plus de 350 établissements connectés au Canada et une expansion internationale en cours, notamment en Afrique, Vaistat représente un partenaire stratégique pour accélérer la digitalisation du secteur santé en Côte d'Ivoire. Un engagement pour un accès élargi et équitable aux soins.

Ce partenariat s'inscrit pleinement dans les priorités nationales de renforcement du système de santé et de promotion du secteur privé comme levier de performance et d'innovation.

Il contribuera à :

- * Améliorer l'accès aux soins, notamment en zones urbaines et périurbaines,
- * Fluidifier la distribution des médicaments et renforcer la chaîne d'approvisionnement,
- * Renforcer la sécurité, la traçabilité et la disponibilité des données de santé.

Par ce partenariat, la DEPPS réaffirme sa volonté d'accompagner les établissements privés de santé dans leur modernisation, avec l'appui d'acteurs technologiques fiables et innovants.





MSHPCMU-DCRP | DEUXIÈME SESSION DE LA RÉUNION DES COMMUNICATEURS EN SANTÉ AU TITRE DE L'ANNÉE 2025.

Les communicateurs de la Direction des Etablissements Privés et des Professions Sanitaires (DEPPS) ont pris part à la deuxième réunion trimestrielle des communicateurs en santé qui s'est tenue le mardi 24 juin 2025, à l'Amphithéâtre Gaston Binston de l'Institut d'Hygiène Publique (INHP) de Treichville.

Organisée par la Direction de la Communication et des Relations Publiques (DCRP), cette rencontre vise à renforcer la communication dans le système sanitaire ainsi permettre de mettre en lumière les efforts consentis par le Ministère de la Santé.

Dans son propos liminaire, M. Paul Allé KOUADIO, Directeur de communication et des Relations Publiques (DCRP), a adressé ses remerciements aux communicateurs des différentes structures du ministère et aux médias, pour leurs engagements et leur travail remarquable ainsi que l'importance qu'ils jouent dans la communication sanitaire.

Le Directeur de la communication a par la suite mis en avant les progrès immenses du système sanitaire en Côte d'Ivoire ces dernières années, notamment au niveau des infrastructures.

Les participants ont par la suite été informés de la tenue de la 4ème édition de la semaine des communicateurs en santé (SCOM), qui aura lieu du 17 au 23 août 2025 à Yamoussoukro.

A cet effet, Dr Karamoko Philomène, chef de service partenariat événementielle et campagne, par ailleurs présidente du comité d'organisation (PCO) de cette 4ème édition de la semaine des communicateurs en santé, a officiellement lancé le site internet de la SCOM. Une plateforme digitale qui permettra aux communicateurs de s'inscrire et de postuler aux différents prix DES AWARDS EN SANTE.

Avant de mettre fin à la réunion, M. ALLE Paul KOUADIO, a demandé à toutes les structures en santé de faire parvenir leurs rapports d'activités trimestrielles à la DCRP pour que celle-ci ait une visibilité sur leurs différentes activités afin de les promouvoir plus aisément, grâce au partenariat signé avec la chaîne de télévision NCI - La Nouvelle Chaîne Ivoirienne et l'organe de presse en ligne koaci.com

